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Compte-rendu du  
Comité Directeur de la Ligue IDF de Squash 

12 mai à 19h00 en visio 
 

 Présents 
BRACHET Jean-Louis 
CASAS Frédéric 
CAYZAC Jean-Claude 
CICERI Olivier 
LE BOVIC Félix 
 

 
LEVEAU Pascal 
MAHAMAT Youssouf 
MAUREY Alec 
MERCIER Grégory  
 

 
PISCIONE Benoit 
PRINCE François 
SALOMON Lydia 
VIMAL DE MURS Lilian 
 

Cooptés 
 

 

 Absents ou Excusés 
 
LESTIENNE Waldemar 
(médecin) 
MICHELOT Christelle 
 

 
 
MICHELOT Océane 
SOUDAZ Julie 

  
 

 
 

 
.. 
 
 
N° THEME DECISIONS ET SUITES A DONNER 

1 
Point covid : aides de l'état, relance activité 
... 
 

Le bureau effectue en ce moment un gros travail de dossiers pour la relance avec la région et avec 
l’état pour les aides ... 
 
Une proposition va être envoyée à la région afin d’aider les associations. 
 
La ligue va proposer une aide aux compétiteurs, à savoir, pour tous les tournois à 25 € organisés 
avant la fin de l’année, 5€ pour le compétiteur et prise en charge par la ligue de 20 € directement à 
l’association en fin de tournoi. Estimation autour de 15 000 €, à affiner. 
 
La commission Jeunes réfléchira à des actions particulières. 

2 AG FD 

L’AGO du 6 mai n’a pas apporté beaucoup d’informations. Une AGE est organisée le 28 mai à 19h. 
Les questions à poser sont à remonter à nos représentants 10 jours avant l’AG (Olivier et Pascal). 

Déjà des questions sont apparues sur le budget. 

L’odj de l’AGE est assez vague, rien de concret sur les propositions d’effort auprès des licenciés. 

Une ébauche de réduction de 10 € par licencié 2020/21 pour les renouvellements 2021/22 serait à 
l’étude, mais comment la réaliser au niveau informatique ? 

3 Commission/Stagiaire  Lilian enverra un rapport d’étonnement du stagiaire (en alternance) ainsi que la constitution des 
commissions dans les jours à venir. 



Un devis de toilettage du site Internet de la ligue sera produit. Un rdv est programmé avec Natacha 
d’ici la fin du mois avec Lilian et le Stagiaire. 
 
Lydia va réorganiser une visio avec le colosse aux pieds d’argile, possibilité de 100 personnes par 
session, en espérant qu’elle aura plus de succès que la première. 
 

4 
Divers 
 

Le local de la ligue a été libéré et l’indemnité d’éviction versée. 
Le prochain Codir aura lieu en fonction de l’actualité. 
 

 
Fin de réunion à 20h30. 


